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ふるさと博士です！

「地球沸騰化」の時代？

上の写真は、今日、２階のベランダからグ
ラウンドを撮影したものです。ご覧の通りで
もう野球などができそうです。同じように、
道路や田んぼにも全く雪がありません。
雪寄せする必要が無くて楽ですし、通勤す

る際もタイヤが滑って怖い思いをすることも
ないのでありがたいのですが、あまりにもこ
れまでの「いつもの冬」と違いすぎて「気味
が悪い」と感じています。昨夏の酷暑に続い
ての暖冬。それも過去に経験したことがない
ような暖冬です。そういえば昨年の入学式の
時にはもう桜が開花していて、文字通り入学
に花を添えていましたが、もしかしたら、今
年は卒業式のあたりには桜の花が咲くかもし
れないとさえ思えてしまいます。
国連のグテーレス事務総長が「地球温暖化」

ではなく「地球沸騰化の時代が到来した」と
言いました。現状からは、まさにその通りだ
なと思えてしまいます。また暑～い夏が来て、
いつまでも熊がうろうろするようになり、そ
れが当たり前になっていってしまうのか…。
話が大きくなってしまいましたが、学校の

ことを考えると、７～９月は暑過ぎて屋外や
体育館でのスポーツや行事を実施するのは難
しくなるかもしれません。また、今冬はなん
とか実施できましたが、ファミリースキー場
や大台スキー場でのスキー学習も少雪のため
難しくなるかもしれません。現在、学校評価
や行事のふりかえりなどを基にして、来年度
の年間計画を立てている最中ですが、こうい
ったことも考慮しながら作業を進めなければ
なりません。
これまでの冬なら、この時期の朝方はグッ

と気温が下がって雪の表面が固く締まるので、
その上を渡り歩く「かた雪わたり」ができた
ものなのに、そもそも雪がなくてできません。
今年に限ったことなのか、それともこれが

常態化していくのか。とても心配です。

図書ボランティア感謝の会

15日（木）、14名の図書ボランティアの皆様
をお招きし、「感謝の会」を開きました。
今年は７回の読み聞かせをしていただき、

心にたくさん栄養をいただきました。ありが
とうございました。
代表児童がお礼の言葉を述べた後で、感謝

状と昨秋収穫したお米を贈らせていただきま
した。来年度もよろしくお願いいたします。

第３回パワフルキッズ集会

16日（金）、今年最
後のパワフルキッズ
集会を開きました。
今回は先生方も入れ
て５組の出場になり
ました。
１組目は「クイズ」

でした。友だちと二
人で出るはずでした
が、お休みしたので
一人で頑張りました。
２組目は、あや跳

びなどの技を披露し
た後、バドミントン
で、飛び入りの参加
者多数とラリーをし
てくれました。
３組目は「大谷グ

ローブチャレンジ」
と題し、あのグロー
ブを使ってキャッチ
ボールやバッティン
グをして見せました。
４組目は「お楽し

み」と題し、６年生
が友だちについての
クイズを出してくれ
ました。
そして、最後に三

浦浩樹先生がオカリ
ナを、佐々木麻菜先
生がピアノを演奏し
「風になる」を聴か
せてくれました。

③ 大谷グローブチャレンジ

④ お楽しみ

① クイズ

② なわとびとバドミントン


